

# MARÍA EUGENIA FAUE - PRESENTACIÓN DE LA VENGANZA DEL PULGA EN GUALEGUAYCHÚ EL 08-10-23

---

Autor: FERNANDO BELOTTINI

---



LECTURA DE MARÍA EUGENIA FAUE - PRESENTACIÓN DE LA VENGANZA DEL PULGA EN GUALEGUAYCHÚ EL 08-10-23

"La venganza del pulga" de Fernando Belottini es una novela merecidamente premiada con una mención en la bienal del CFI y promete un destino cinematográfico. Un tímido sumariante de policía comienza tomándose denuncia a sí mismo para desmentir la versión oficial que lo había catapultado como el héroe que había evitado el asalto a una estación de servicio y abatido a un conocido delincuente y a una joven drogadicta, Belén Conde, casualmente su propia medio hermana. Esta versión oficial falsa, como los sumarios a medida que le encargaba el comisario Ferro, para ocultar su espinel de recaudación, transforman al Pulga en otra persona "como si hubiera olvidado en una fiesta loca aquel traje de pusilánime tejido durante 37 años". Bajo y sin destreza física, Raúl Paz, El pulga sobrevive opacado por la imagen de su

difunto padre, el heroico y atlético sargento postmortem Paz. Una ex esposa con delirios de ascenso social, una madre cargosa y delegadora, un malandra exnovio de Belén (y su verdadero asesino) y el padrastro abandonico de Belén resurgido con datos equivocados y peligrosas sed vindicatoria complican la búsqueda de la verdad, que siempre estará en otra parte, con solo retazos entrevistados y la única ayuda de la intuición y de un buen compañero de trabajo, el gordo. Fernando Belottini tiene oído absoluto para el tono de época y para los sociolectos, hace gala de la voz literaria como registro implacable, pero también piadoso, de la tensión entre lo público y lo privado. Propone una trama vertiginosa, cómica y enternecedora a veces, con todas las miradas equivocadas de la sociedad encima.